
Nutzungsbedingungen für die Nutzung von Bildmaterial  
 

Die Harries GmbH & Co. KG räumt Ihnen das nicht exklusive, nicht übertragbare und zeitlich 

unbeschränkte Recht ein, das enthaltene Bildmaterial für die Medienberichterstattung über die 

genannten Produkte zu den nachstehenden Bedingungen zu nutzen. Die Rechteeinräumung erfolgt 

unentgeltlich. Der Nutzer erkennt mit Herunterladen bzw. Kopieren der Fotos/Bilder an, dass er die 

nachfolgenden Nutzungsbedingungen gelesen hat und mit selbigen einverstanden ist. Der Geltung 

etwaiger von diesen Nutzungsbedingungen abweichender Geschäftsbedingungen des Nutzers wird 

ausdrücklich widersprochen.  

 

1. Für alle Bilder liegen die Urheberrechte entweder bei uns oder die Einwilligung des Fotografen liegen 

uns vor.  

2. Eventuell abgebildete Personen haben bei uns einen Modellvertrag unterschrieben, sodass Sie die 

Bilder bedenkenlos nutzen können.  

3. Die Locationrechte sind ebenfalls bei uns oder es liegt eine Locationsfreigabe vor, sodass Sie die 

Bilder auch diesbezüglich bedenkenlos nutzen können.  

4. Harries Plantdesign GmbH & Co. KG räumt dem Nutzer ein einfaches Nutzungsrecht ausschließlich 

zum Zwecke der redaktionellen Berichterstattung honorarfrei ein. Dieses umfasst z.B. die Einbindung 

der Fotos/Bilder in Presseinformationen nationaler und internationaler Zeitungen, Zeitschriften, 

Illustrierten und Broschüren sowie im Internet und Social Media.  

5. Das Nutzungsrecht erstreckt sich auf sämtliche geeignete Medien und Übertragungswege (Online- 

und Printmedien, Fernsehen etc.)  

6. Bei den Fotos/Bildern handelt es sich um urheberrechtlich geschützte Werke. Es ist daher nicht 

gestattet, die Fotos/Bilder zu verfremden oder zu verfälschen, z.B. durch Abzeichnen, 

Nachfotografieren, Fotocomposing sowie sonstige Veränderungen auf fotomechanischem oder 

digitalem Wege.  

7. Das Bildmaterial muss mit einer Quellenangabe bzw. Urheberbezeichnung versehen werden. Bei 

jeder Nutzung des Bildmaterials ist daher der im Pressebereich hinterlegte Begriff entweder als 

Bildmarkierung, als Bildunterschrift und/oder im Fließtext neben dem Bild anzugeben.  

 

Mit Erhalt dieser Vereinbarung verpflichten Sie sich, die von Harries Plantdesign GmbH & Co. KG 

überlassenen Daten auf Aufforderung jederzeit unverzüglich zu löschen und/oder aber zurückzugeben.  

 

Auf Wunsch können wir Ihnen die Einwilligungen des jeweiligen Fotografen, Modells sowie der 

Location als Kopie zur Verfügung stellen. 

 

 

 

 

 

 



Terms of use for the use of image material 

Harries GmbH & Co. KG grants you the non-exclusive, non-transferable and unrestricted right to use 

the enclosed image material for media coverage of the mentioned products under the following 

conditions. The granting of rights is free of charge. By downloading or copying the photos/images, the 

user acknowledges that he/she has read and agrees to the following terms of use. The validity of any 

terms and conditions of the user that deviate from these terms of use is expressly rejected. 

 

1. We hold the copyrights for all images, or we have obtained consent from the photographer.  

2. Any individuals depicted in the images have signed a model release with us, so you can use the 

images without any concerns.  

3. The location rights are also held by us, or we have obtained permission to use the locations, so you 

can use the images without any concerns in that regard.  

4. Harries Plantdesign GmbH & Co. KG grants the user a simple right to use the images solely for the 

purpose of editorial reporting, free of charge. This includes, for example, the use of the photos/images 

in press releases for national and international newspapers, magazines, illustrated publications, 

brochures, as well as on the Internet and social media. 

5. The usage right extends to all suitable media and transmission channels (online and print media, 

television, etc.).  

6. The photos/images are copyrighted works. Therefore, it is not allowed to alter or falsify the 

photos/images, for example, by tracing, photographing, photocomposing or making other changes by 

photomechanical or digital means.  

7. The image material must be provided with a source or copyright designation. Therefore, for each 

use of the image material, the term deposited in the press area must be provided either as an image 

marking, caption, and/or in the text adjacent to the image. 

 

By accepting this agreement, you agree to delete and/or return the data provided by Harries 

Plantdesign GmbH & Co. KG promptly upon request.  

Upon request, we can provide you with copies of consent obtained from the respective photographer, 

model, and location. 


